

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—249—

2016.8.31

◎展示情報

さとうあけみさんより

先日長野県上田市真田町にある<らいてうの家>に行ってきました。

今年は平塚らいてう生誕 130 年だそうです。

生涯共に暮らした画家奥村博史がらいてうに贈った作品が何点か展示してありました。

研究会で露木先生が日本初のジュエリーデザイナーは奥村博史とおっしゃったことを記憶しています。

許可を得て携帯で写真を撮りましたが残念ながらぼやけていますがご参考にご覧ください。

http://www.j-bunka.jp/infomation/249_01.jpg

http://www.j-bunka.jp/infomation/249_02.jpg

http://www.j-bunka.jp/infomation/249_03.jpg

http://www.j-bunka.jp/infomation/249_04.jpg

らいてうの家

<http://homepage3.nifty.com/raichou/house/raichounoie.html>

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com